



Nouvelles de l'ASEQ-EHAQ

Mises à jour importantes de l'ASEQ-EHAQ - Plaidoyer, événements et possibilités d'adhésion

Chers membres et amis,

Nous sommes ravis de partager avec vous des nouvelles et des mises à jour importantes, alors que nous continuons à travailler ensemble pour promouvoir le changement et sensibiliser le public à la **sensibilité chimique multiple (SCM)**.

1. Présentation du rapport d'État des Nations unies sur la sensibilité chimique multiple (SCM)

L'ASEQ-EHAQ est fière d'avoir soumis un rapport détaillé sur la sensibilité chimique multiple aux **Nations unies** dans le cadre de leur **processus d'établissement de rapports nationaux**. Ce rapport met en lumière les difficultés rencontrées par les personnes atteintes de sensibilité chimique multiple et appelle à une plus grande reconnaissance et à une action internationale. Notre rapport est publié sur le [site web du Nations Unies Droits de l'Homme](#).

2. Assemblée générale annuelle

Inscrivez à votre agenda notre **assemblée générale annuelle (AGA)** qui se tiendra le **21 mars 2025**. C'est l'occasion pour vous d'en savoir plus sur nos réalisations de l'année écoulée et sur nos projets pour l'avenir. Restez à l'écoute et recevez les détails par courriel.

3. Conférence internationale sur la SCM - Résilience

Nous nous préparons à notre **conférence internationale de deux jours sur la SCM** qui aura lieu les **1er et 2 mai 2025**. Le premier jour sera consacré à la recherche biologique et le deuxième jour aux droits de la personne, à l'analyse qualitative et à la défense des droits, ce qui promet d'être un événement marquant. Pour plus de détails, consultez notre page consacrée à la conférence [ici](#).



4. Événements à venir

Surveillez votre boîte de réception pour connaître les détails des prochains ateliers, webinaires et groupes de discussion. Nous sommes impatients de vous offrir davantage d'occasions de vous engager, d'apprendre et de défendre des espaces plus sains et plus inclusifs.

5. Êtes-vous membre ?

Nous sommes heureux que vous fassiez partie de notre liste d'envoi, mais avez-vous songé à devenir membre ? En devenant membre de [l'ASEQ-EHAQ](#), vous soutenez un travail essentiel de défense des droits, de recherche et d'éducation à travers le Canada et au-delà. L'adhésion s'accompagne d'avantages tels que l'accès à des ressources, des événements exclusifs et la possibilité de faire une différence significative.

En adhérant à l'ASEQ-EHAQ, vous devenez automatiquement membre du groupe du Canada et vous nous aidez à créer des changements non seulement au Canada mais dans le monde entier. Ensemble, nous pouvons réaliser un avenir où la sensibilité chimique multiple sera comprise, reconnue et prise en compte.

Nous vous remercions de votre soutien continu et nous nous réjouissons de rester en contact au fur et à mesure que nous travaillons à la réalisation de nos objectifs communs.

Chaleureuses salutations,

Rohini Peris, présidente et cheffe de la direction

Michel Gaudet, Executive Director